

Die FDP und das Erfolgsmodell Schweiz

Ein Ausblick auf 2024 mit Freiheit und Eigenverantwortung

Mit grosser Begeisterung sind wir ins Jahr 2024 gestartet und setzen unser Engagement für einen liberalen Berner Freisinn nach einem ereignisreichen 2023 nahtlos fort.

Die Freisinnig-Demokratische Partei hat eine lange Geschichte als Verfechterin von Freiheit, Demokratie und wirtschaftlichem Erfolg. FDP.Die Liberalen repräsentiert eine liberale und reformorientierte Politik. Im Mittelpunkt unseres Handelns stehen eine liberale Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik, föderale Strukturen für Vielfalt und Anpassungsfähigkeit sowie gezielte Investitionen in Bildung und Forschung, was zu einer qualifizierten Bevölkerung und einer innovativen Wirtschaft beiträgt - alles Schlüsselaspekte des Erfolgsmodells Schweiz.

Die FDP setzt sich für eine liberale Wirtschaftspolitik, individuelle Freiheiten und eine offene Gesellschaft ein. Ihr Engagement für den wirtschaftlichen Erfolg des Landes basiert auf Prinzipien wie Wettbewerb, Innovation und unternehmerische Freiheit. Die Förderung des Bildungssystems, die Sicherung individueller Rechte und die Betonung des föderalen Systems sind ebenfalls zentrale Elemente der FDP-Position.

Was hat das mit Jegenstorf zu tun?

Die FDP setzt sich auch hier in unserem Dorf für Selbstverantwortung, Wettbewerb, ideale Bildungsvoraussetzungen und gesunde Gemeindefinanzen ein.

Rückblickend auf die letzten Jahre erleben wir jedoch zunehmend weniger Interesse an politischem und kommunalem Engagement, vermehrte Delegation von Aufgaben an die Verwaltung, unverbindliches Handeln und dadurch stetig steigende Gemeindeausgaben. Dies könnte auf verschiedene Gründe zurückgeführt werden, die oft miteinander verknüpft sind: Zeitmangel, schwindendes Vertrauen in die Politik, aufwändige politische Prozesse, Bequemlichkeit und Apathie, mangelnde Identifikation mit politischen Themen sowie unklare Kommunikation.

Die FDP betont, dass Demokratie zwar nicht immer effizient ist, jedoch Mitbestimmung und Mitgestaltung erfordert. Das Engagement und der Einbezug der Bürger sind wichtig – ja entscheidend. Das Erfolgsmodell Schweiz ist auch für Jegenstorf relevant. Demokratie muss den Diskurs zu einem Thema ermöglichen, verschiedene Meinungen berücksichtigen und die Bevölkerung aktiv einbinden. Wichtig hierbei sind Transparenz und Kommunikation, verständliche Politik, Stärkung der lokalen Gemeinschaft, Förderung von Gemeinschaftsprojekten und die Partizipation in politischen und gemeindlichen Angelegenheiten.

Unser Leitbild zur Umsetzung dieser Prinzipien finden Sie auf unserer Website: <https://www.fdp-jegenstorf.ch>.



Engagieren Sie sich auch im Jahr 2024 für und in Jegenstorf – es birgt wiederum viele spannende Herausforderungen. Wir freuen uns über Ihr persönliches Engagement und Ihr Eintreten für die Gemeinschaft und den Gemeinsinn.

René Kohler, Präsident